



Qualitas Auto refuerza su apuesta por el canal online de la mano del comparador CHECK24

Desde hoy, los usuarios de CHECK24, el comparador de precios líder europeo en suscripción digital de seguros, podrán contratar seguros de coche con Qualitas Auto de manera 100% online, sin llamadas y sin salir de la web del comparador.



Madrid, 20 de mayo de 2024. **Qualitas Auto**, compañía aseguradora que forma parte del **Grupo Admiral**, culmina su integración completa como partner 100% digital de **CHECK24**, dando así un paso más en el camino hacia una **experiencia digital integral** para los clientes de seguros en España.

A partir de hoy, los usuarios del comparador de seguros de coche, que ya contaban en la web de [CHECK24](#) con la oferta de Qualitas Auto, encontrarán un proceso de contratación 100% online, optimizado y sin barreras. Además, el cliente podrá contratar de forma rápida y



cómoda mediante un **pago con tarjeta de crédito**, un método aún no disponible en algunas de las aseguradoras del ramo.

Gracias a este **modelo de contratación 100% online** planteado por CHECK24, los usuarios pueden comparar y contratar seguros de coche sin recibir llamadas telefónicas innecesarias y sin verse obligados a introducir varias veces los datos en páginas web distintas.

Esta integración permitirá a los usuarios de CHECK24 explorar las mejores ofertas de seguros de coche a terceros, terceros ampliado y todo riesgo de Qualitas Auto, seleccionando la que mejor se adapte a sus necesidades y presupuesto, y contratándola de forma rápida y cómoda.

En palabras de **Higinio Suárez**, Head of Insurance Business de CHECK24: *“Esta alianza estratégica entre Admiral y CHECK24 representa un paso más en la evolución del sector asegurador español hacia la digitalización total. Desde nuestras primeras conversaciones, Admiral ha compartido nuestra visión de ofrecer una experiencia totalmente digital. Estamos encantados de poder ofrecer a nuestros usuarios la oportunidad de contratar seguros de coche con una marca tan consolidada en el canal directo como Qualitas Auto de manera rápida, eficiente y completamente online. Nos alegra enormemente ver que las compañías entienden que, en los tiempos que corren, el foco en el usuario, establecer procesos digitales, la velocidad en la toma de decisiones y su ejecución, son factores claves que diferencian enormemente de la competencia.”*

Por su parte **Miguel Andreu**, Director de Producto y Partnerships de Admiral Seguros, manifiesta *“estamos muy ilusionados con este avance que permite a Admiral Seguros reforzar su propuesta en la distribución digital de seguros de automóvil y aprovechar la confianza de CHECK24 en el mercado español, y en Admiral Seguros como especialista en seguros de automóvil y líder en distribución digital, compartiendo ambos la necesidad de facilitar al cliente el proceso de información, cotización y contratación del seguro de su automóvil.”*

Esta nueva integración enriquece significativamente el valor de la apuesta de ambos partners por la innovación y el desarrollo digital, permitiendo al usuario comparar y contratar seguros de coche de forma fiable, sin esperas y a golpe de clic.



Información y contacto

CHECK24 (www.check24.es) es el mayor comparador de precios de productos y servicios tarifarios de Europa con más de 27 millones de visitas mensuales, 20 millones de clientes y presencia en Alemania, Austria y España. La compañía compara todo tipo de productos y tarifas de servicios. Desde el año 2020, tras más de 20 en el mercado alemán, CHECK24 también ofrece en España su modelo de venta diferencial y único: la contratación 100% online de seguros. Este modelo acerca la experiencia de contratar un seguro de coche a la de comprar un móvil o reservar unas vacaciones, aproximando el concepto de comparador tradicional a las tendencias más actuales y fusionándolo con el de un Marketplace.

Contacto de prensa CHECK24:

María Losada

maria.losada@check24.es